

La Caisse d'Epargne Provence Alpes Corse (2.1 millions de clients – 2.600 collaborateurs) participe à l'exposition collective Capitale(s), en association avec la galerie Gourvennec Ogor, qui sera visible du 11 janvier au 16 mars, et prend ainsi part à l'inauguration de Marseille-Provence 2013 – Capitale européenne de la culture. A cette occasion, la Galerie a invité douze galeries parisiennes de renom à exposer chacune une œuvre d'un artiste de leur choix.

« La capitale européenne de la culture invite la capitale française, le temps d'une exposition Capitale(s) ». La Caisse d'Epargne Provence Alpes Corse, habituée aux opérations de mécénat, s'implique dans Marseille Provence 2013 et notamment à travers deux grandes expositions : « Le Grand Atelier du Midi », au Musée Granet à Aix-en-Provence et au Palais Lonchamp à Marseille, où seront exposées des œuvres de Van Gogh, Bonnard, Cézann et Matisse et « Rodin, la lumière de l'Antique » au Musée de l'Arles Antique. La CEPAC participe également financièrement au fonds de dotation Marseille Patrimoine 2013-2020 ainsi qu'au fonds de dotation Marseille Art Contemporain, pour la réalisation du Musée d'Art contemporain le « Panorama » à la Friche de la Belle de Mai. Enfin, la Caisse d'Epargne Provence Alpes Corse est Partenaire principal de la salle de spectacle du Silo dans laquelle elle organise la cérémonie de ses vœux le 14 janvier prochain à l'attention de ses clients et partenaires.

JDE | Édition | 11 janvier 2013